

UN DIA LO SABRÁS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 12-4-2011 10:58:21

Lo que te diré, lo que sabrás, tú que me sigues, incesantemente, buscando lo que en realidad soy, solo te puedo mostrar un poco de mi.

Vergüenza, timidez, recelo, un día quizá, tenga coraje y te demuestre, mi verdadero yo.

Tú qué piensas que me entiendes, que sabes lo que siento, ya verás cómo estás lejos de saberlo.

Solo te cuento, casi en silencio, alguna cosa, no quiero despertarte, del sueño que vives contigo.

No quería obligarte, por compasión a tentar quitar los espinos clavados en mi.

Tienes que entender y aceptar, que nada sabes de mi vida, la inmensidad, de mis sentimientos pasados, lo cuanto e sufrido, he llorado, de niña lágrimas de adulta, de desprecio tengo mi corazón lleno, de tanto me olvidaren.

Desde quedar en un asilo, para marcharen de vacaciones, hasta, pedir dinero prestado para comer. Sabes lo que siente una joven, de esperanzas, con ganas de comer un pastel y no tener dinero para hacerlo?

Sabes lo que siente una joven, sola la familia en otra tierra, sin nadie a quien pedir ayuda?

Sabes lo que siente una joven, que empezó a llorar al día siguiente de casarse y lo hizo hasta ser mayor? Esa joven fue madre, sus pechos sangraran para dar la leche a su hija, le ha dado un amor inmenso y eterno, ha repartido con sonrisas, amor por todos que la cercaban sin esperar nada en cambio.

Sabes lo que siente una joven cuando se vuelve mujer, sin vislumbrar futuro?

Sabes lo que siente una mujer despreciada, una basura?

Sabes lo que siente una niña con un montón de juguetes, sin tener con quien jugar?

Sabes lo que siente una niña huérfana, pero con los Padres vivos?

Sabes lo que siente una niña en un palacio, mirando las paredes altísimas, la riqueza, a su entorno y no tener un regazo para quedar quietecita y segura?

Tú no sabes nada, te crees infeliz, el más pobre en la tierra, el más perjudicado por la vida, que equivocado estás!

Sabes, estuve muy cerca de la muerte, sin haber vivido, de tan joven era, sufrí dolores que deseo nunca nadie las sienta.

Sabes lo que es vivir sola desde que nació? Nada, tú que les lo que escribo, no censures, no hagas juicios, piensa, que no sabes nada de mí, que cada uno tiene su manera de sentir y su cruz y cuanto mayor es su interior, más sufre.

Lo que te diré, un día, serán detalles de mi vida, para que me entiendas, aun que la vida pase, el recuerdo queda.

Por lo que dije y lo que callé no censures, el querer amar, dejar amarme, nunca lo hagas! Tengo derecho de vivir, sin llanto, una vez en la vida.

Tú que has leído, seguro que aun tendrás mucho más para leer, te lo prometo, ya sabrás quien soy y quizá me entiendas mejor, sin lástima por mí, sin remordimientos, por no haber leído entre líneas, mi lamento, en silencio.

Acuérdate, ni solo de pan vive el hombre, hace falta, dar pan a nuestro interior. Y no niegues nunca la limosna de tu mano a quien la necesita, con comprensión y aceptación, de que somos distintos, unos de los otros.

Oporto, 12 de Abril de 2011

Carminha Nieves